

### **Intervention de Franca :**

« Steve. Je l'ai connu en 2017, quand j'ai rejoint le Funambule. J'ai tout de suite perçu sa personnalité attachante et son dévouement à la cause que nous servons tous : l'aide aux personnes vivant avec un trouble bipolaire et leurs proches.

L'équipe en a des souvenirs, avec lui. Nous retiendrons sa générosité, son humour et ses initiatives parfois téméraires, mais toujours réussies, comme la recherche de financement pour notre recueil de témoignages, le lancement des groupes de parole en ligne au début de la crise sanitaire ou encore la création et la gestion de notre site web.

Aujourd'hui, Agnès Simon, qui a passé le flambeau de la présidence à Steve, qui me l'a ensuite passé, est à mes côtés ainsi que plusieurs membres du Funambule.

Nous tenons à transmettre tout notre courage aux parents de Steve, à son épouse, leurs enfants, leurs amis.

Merci à ses amis musiciens pour l'initiative de cet hommage sans fausse note, à l'image de notre regretté Steve.

Ce matin, il pleuvait dans mon cœur et j'ai entendu la chanson de Desireless, Voyage, voyage.

Steve, je te dédie ces mots, en les adaptant : « Voyage, voyage, dans l'espace inouï de l'amour, que nous te portons tous ».

### **Intervention d'Agnès :**

« Steve était venu chez moi pour la transmission de flambeau lorsque je lui ai cédé ma place de présidente du Funambule. Que ce flambeau, cette flamme, puisse passer de mains en mains et nous rappeler que Steve reste pour toujours vivant en nos cœurs. Cette transmission de la présidence a été célébrée en trinquant nos deux coupes de champagne à notre bonne santé et à la santé du Funambule et de ses membres. Que les bulles d'Amour te portent avec une douce légèreté vers ton étoile Steve. Repose en paix ... »